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UNIVERSIDADE ESTADUAL DE PONTA GROSSA 1 

CONSELHO  UNIVERSITÁRIO  2 

SECRETARIA  3 

ATA Nº 001/2018 4 

Aos oito dias do mês de fevereiro de dois mil e dezoito, às nove horas, na Sala de 5 

Reuniões dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa - UEPG, 6 

localizada no edifício da Reitoria, Campus Universitário em Uvaranas, situado na 7 

Avenida General Carlos Cavalcanti nº 4748, na cidade de Ponta Grossa, Paraná, sob a 8 

Presidência da Senhora Vice-Reitora Professora Gisele Alves de Sá Quimelli, reuniu-se 9 

ordinariamente o Conselho Universitário - COU, com a presença dos Conselheiros Adilson 10 

Luiz Chinelatto (suplente), Alcides Ivan Nunes Rocha, Alexandre Camilo Junior, Antonio 11 

José Camargo (suplente), Amaury dos Martyres, Antônio Marcos Maia, Aroldo Messias de 12 

Melo Junior, César Augusto Galvão Arrais, Eduardo Pereira, Emerson Martins 13 

Hilgemberg, Fabiana Postiglione Mansani, Gabriela Mazureki Campos Bahniuk, Gilmar 14 

Batista Mazurek, Jeverson Machado do Nascimento (suplente), João Manoel Grott, 15 

Lucimar Araujo Braga (suplente), Luis Fernando Cerri, Marcos Vinicius Fidelis, Marcus 16 

William Hauser, Maria Lúcia Cazarin Beserra Madruga, Maria Salete Marcon Gomes 17 

Vaz, Marilisa do Rocio Oliveira, Marli de Fátima Rodrigues, Miguel Archanjo de Freitas 18 

Júnior, Osnara Maria Mongruel Gomes, Paulo Rogério Moro, Rita de Cássia da Silva 19 

Oliveira (suplente), Rosane Falate, Sandra Borsoi, Silas Guimarães Moro, Silviane Buss 20 

Tupich, Ulisses Coelho e Vicente Paulo Hajaki Ribas; contando ainda com a presença dos 21 

servidores Dierone César Foltran Júnior, Ítalo Sérgio Grande, João Irineu de Resende 22 

Miranda e Neomil Macedo para apreciarem a seguinte ordem do dia: 1 - Indicação do 23 

Presidente e dos Membros que constituirão a Comissão responsável pelos trabalhos da 24 
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Consulta à Comunidade Universitária para escolha do Reitor e Vice-Reitor da UEPG. 25 

Relatora: Mesa; 2 - Processo nº 20.789/2017. Interessada: Secretaria Geral dos 26 

Conselhos Superiores - SEGECON. Assunto: Proposta de Calendário Anual de Reuniões 27 

Plenárias dos Conselhos Superiores da UEPG, para o ano de 2018. Relatora: Mesa; 3 - 28 

Processo nº 17.092/2017. Interessada: Diretoria de Projetos e Convênios - 29 

DIPROC/PROAD. Assunto: Aprovação da assinatura do I Termo Aditivo a ser celebrado 30 

entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e o Município de Telêmaco Borba, 31 

visando alteração da Cláusula Sétima - dos alunos remanescentes. Relator: Conselheiro 32 

Miguel Archanjo de Freitas Júnior. A Presidência da mesa cumprimentou a todos os 33 

presentes e, depois de constatada a existência de quórum regimental, iniciou a reunião 34 

se reportando a assunto importante que seria a indicação do Presidente e dos Membros 35 

da comissão responsável pela consulta à Comunidade Universitária das eleições para 36 

Reitor e Vice-Reitor, e considerando ser o principal assunto da manhã no qual seria gasto 37 

mais tempo de discussão, comunicou que iria adiantar os outros processos, passando esse 38 

para o final; seguidamente procedeu chamamento para destaque dos Processos inseridos 39 

na pauta respectiva para aprovação deste Conselho, que sem manifestações, os 40 

Processos referentes aos itens 2 e 3 receberam aprovação unânime. Esgotada a pauta e 41 

dada sequência a reunião, passou-se à inclusão de matérias, havendo manifestação 42 

para inserção pelo Conselheiro Miguel Archanjo de Freitas Júnior do PROCESSO Nº 43 

01.158/2018 referente à Resolução UNIV nº 005, de 03 de maio de 2005, que 44 

regulamenta a confirmação de matrícula na primeira (1ª) série dos Cursos de Graduação 45 

para os Egressos do Vestibular e do Processo Seletivo Seriado - PSS da UEPG, com 46 

proposta de Minuta de Resolução. O Conselheiro nominado passou às justificativas da 47 

inclusão, se reportando a tentativa da Pró-Reitoria de Graduação - PROGRAD em 48 
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desburocratizar o processo e dar mais autonomia e responsabilidade aos alunos, com 49 

responsabilidade compartilhada com os Coordenadores; declarou que na resolução 50 

estariam previstos após a matrícula, cinco (5) dias para sua confirmação, tema esse já 51 

discutido e alvo de sugestões e de debates, com proposta para que a confirmação se 52 

procedesse pelo Acadêmico Online; discorreu sobre a dificuldade encontrada no encontro 53 

entre o Coordenador de Curso e o próprio acadêmico, e da perda de vaga pela ausência 54 

dessa confirmação; disse que nesse sistema o próprio acadêmico seria responsável pela 55 

confirmação, podendo proceder a operação a qualquer momento; esclareceu que a 56 

mudança seria referente ao Art. 3º, onde a responsabilidade prevista estaria a cargo do 57 

Colegiado de Curso, e dentro desse novo procedimento, passaria para os acadêmicos; 58 

concluiu que assim seria garantida a legalidade do processo. Inclusão justificada e a 59 

matéria relatada, a Presidência colocou em discussão o assunto e não havendo 60 

manifestação o processo foi aprovado unanimemente; imediatamente passou ao item 1 61 

da pauta, a indicação de Presidente e membros à composição da Comissão responsável 62 

pelos trabalhos da Consulta à comunidade universitária para a escolha de Reitor e Vice-63 

Reitor - gestão 2018/2022, informando que a composição seria regida pela Resolução 64 

UNIV nº 36, de 28 de agosto de 2009, Art. 35; complementou que no mesmo artigo, 65 

alínea 'a' diria: “a) um representante de cada chapa inscrita na consulta para escolha de 66 

Reitor e Vice-Reitor da UEPG;”, e que então esse representante depois de terminar o 67 

prazo das inscrições seria incorporado à Comissão, composta aqui no COU, e letra 'b' 68 

diria: “um representante, respectivamente, dos corpos docente, técnico universitário e 69 

discente, integrantes do Conselho Universitário;”, e que esse item seria o primeiro a ser 70 

trabalhado; iniciou pela representação docente dando abertura para manifestações de 71 

interesse, sugestões e/ou indicações. O Conselheiro Ulisses Coelho, primeiro a se 72 

manifestar, declarou que na qualidade de representante dos Docentes no Conselho de 73 
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Administração - CA gostaria de compor a Comissão, seguido imediatamente pelos 74 

Conselheiros Marcus William Hauser e Paulo Rogério Moro com idêntica declaração. Na 75 

sequência se declararam também interessados a participar da Comissão, os Conselheiros 76 

Silas Guimarães Moro e João Manoel Grott. Consideradas as manifestações, a Presidência 77 

se reportou a Resolução anterior de composição de Comissão Eleitoral onde teriam sido 78 

indicados quatro (4) membros: dois (2) docentes e dois (2) agentes universitários 79 

integrantes do COU; esclareceu que ao seguir a regulamentação vigente de composição, 80 

haveria a indicação de três (3) docentes. Interrompeu a Conselheira Fabiana Postiglione 81 

Mansani alertando a respeito da indicação dos suplentes. Após discussão e algumas 82 

interações, a Plenária definiu para a representação docente os Conselheiros Ulisses 83 

Coelho e Marcus William Hauser, respectivamente como titular e suplente. Para a 84 

indicação dos membros da Comissão dentre os Conselheiros representantes da carreira  85 

técnico-administrativa, após anuência de participação dos Conselheiros Jeverson 86 

Machado do Nascimento e Antônio Marcos Maia, foi aprovada a indicação do primeiro 87 

como titular e o segundo na suplência. Na sequência em relação à representação 88 

discente integrante do COU, parênteses foi aberto na indicação por não haver 89 

representação alguma no momento. A Senhora Presidente comunicou que a Reitoria 90 

teria incumbido antecipadamente o Pró-Reitor de Graduação, a conversar com o 91 

Diretório Central dos Estudantes da Universidade Estadual de Ponta Grossa - DCE para 92 

indagar a respeito do interesse na participação; revelou sobre protocolo de indicação 93 

pelo DCE, esclarecendo que para haver o aceite pelo COU seria necessário que o Pró-94 

Reitor da PROGRAD colocasse o referido processo em discussão e aprovação. O 95 

Conselheiro Miguel Archanjo de Freitas Júnior apresentou o PROCESSO Nº 01.137/2018, 96 

onde o DCE encaminharia os representantes para compor a Comissão Eleitoral de 2018, 97 

relatando seu conteúdo; falou sobre a importância da participação dos discentes na 98 
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Comissão, da recente eleição do DCE e do retorno desse órgão à Instituição; comentou 99 

sobre o diálogo estabelecido e da solicitação do encaminhamento da indicação de dois 100 

(2) acadêmicos, preferencialmente um da Graduação e outro da Pós-Graduação; expôs 101 

a indicação da Acadêmica Clara do Prado Patrício do Curso de Licenciatura em Letras 102 

Português-Espanhol como titular e do Acadêmico Gabriel Biglia Wasilewski, Mestrando 103 

em Engenharia Sanitária e Ambiental como suplente; concluiu ao reiterar a situação de 104 

vacância da vaga dos representantes discentes no COU, solicitando o acatamento dos 105 

nomes indicados para que dessa forma se tivesse representantes de todas as instâncias da 106 

Universidade fazendo parte da Comissão. Nesse momento a Conselheira Rosane Falate 107 

indagou a respeito da ordem do tratamento dos assuntos, a excepcionalidade da 108 

Resolução e a inclusão do processo. Consideradas as questões jurídicas, a Presidência 109 

rogou manifestação da Procuradoria Jurídica - PROJUR a respeito. O Chefe da PROJUR, 110 

professor João Irineu de Resende Miranda expôs que se poderia revogar a Resolução 111 

UNIV nº 038/2009 existente, a qual regeria sobre a representação discente, havendo 112 

necessidade de processo eleitoral para dar legitimidade para tanto, ou poderia ser feita 113 

escolha de representantes ad hoc, ou seja, representantes para a Comissão do COU com 114 

vistas ao parágrafo terceiro do artigo que trata sobre isso e que diz que os casos omissos 115 

serão determinados por esse COU. A Senhora Presidente afirmou que a intenção seria 116 

pela opção ad hoc, com os representantes indicados exclusivamente para a Comissão, 117 

com o DCE tomando posteriormente as providências para eleições, não só para esse 118 

Conselho, mas para demais representações. O Conselheiro Miguel Archanjo de Freitas 119 

Júnior apontou a existência de protocolado do DCE a respeito das eleições para 120 

representação discente, que sem tempo hábil para tramitação no final do ano passado, 121 

estaria sendo retomados seus procedimentos no decorrer do ano corrente. Concluídos os 122 

esclarecimentos, imediatamente foram colocados em votação pela Presidência os itens: 123 
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inclusão da matéria e os nomes dos acadêmicos indicados, que sem manifestações 124 

receberam aprovação por unanimidade. Retomada a discussão na composição dos 125 

representantes da comunidade universitária passou-se à votação pelo nome de quatro 126 

(4) servidores, sendo dois (2) docentes e dois (2) agentes universitários com reconhecida 127 

experiência no processo eleitoral. A Presidência orientou sobre a forma da votação, 128 

solicitando que os Conselheiros se expressassem levantando a mão pelo nome escolhido; 129 

esclareceu que dentre os interessados na participação, a ordem dos nomes seria, 130 

primeiramente do Conselheiro Silas Guimarães Moro, seguido pelo Conselheiro João 131 

Manoel Grott, finalizando pelo Conselheiro Paulo Rogério Moro; feito isso, receberam 132 

respectivamente, vinte e um (21), quatorze (14) e doze (12) votos, registrando-se no rol de 133 

membros da Comissão os nomes dos Conselheiros Silas Guimarães Moro e João Manoel 134 

Grott. Na sequência abriu-se espaço às manifestações de sugestão aos agentes 135 

universitários, quando se inscreveram o Conselheiro Antonio José Camargo para sugerir o 136 

nome do servidor Paulo Maury Redkva pela sua reconhecida participação em comissões 137 

do gênero, e a Conselheira Silviane Buss Tupich que indicou dois (2) servidores lotados na 138 

Pró-Reitoria de Recursos Humanos - PRORH, pela experiência e pela necessidade 139 

absoluta daquela Pró-Reitoria estar vinculada diretamente à Comissão Eleitoral, 140 

inclusive com um (1) dos membros atuando como secretário. O Conselheiro Marcos 141 

Vinicius Fidelis se reportou a larga experiência da servidora Graziela de Fátima Rocha 142 

em comissões eleitorais e sua colaboração na elaboração da Resolução Universitária que 143 

regulamenta eleições internas da UEPG, sugerindo sua participação como membro. 144 

Nesse momento, trazida a informação sobre a indisponibilidade dos dois (2) últimos 145 

nomes sugeridos, a Presidência colocou em votação a indicação dos servidores da 146 

PRORH, Vanderson Romko e Roselene de Oliveira Leffler, a última na condição de 147 

secretária, que receberam aprovação unânime; passou à apresentação dos servidores do 148 
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Núcleo de Tecnologia de Informação - NTI indicados como representantes, Vladimir 149 

Alexandrino de Souza e Luiz Gustavo Barros, que levados a votação e sem 150 

manifestações a respeito receberam aprovação por unanimidade. Na sequência foi lida 151 

a composição completa dos nomes aprovados à composição da Comissão Eleitoral da 152 

Consulta à Comunidade Universitária para escolha do Reitor e Vice-Reitor da UEPG, 153 

gestão 2018-2022. Lembrou a Senhora Presidente que dentre os nomes dos membros da 154 

comissão deveria ser indicado o Presidente, encaminhando nesse momento os trabalhos 155 

de escolha por manifestação pessoal ou indicação. A Conselheira Fabiana Postiglione 156 

Mansani se manifestou pelo Conselheiro Ulisses Coelho, e o Conselheiro João Manoel Grott 157 

pelo Conselheiro Silas Guimarães Moro. Com o declínio imediato da participação como 158 

presidente da comissão por parte do Conselheiro Ulisses Coelho, a Presidência lançou 159 

como indicado o nome do Conselheiro Silas Guimarães Moro, aprovado unanimemente; 160 

seguidamente rememorou o calendário aprovado pela Resolução UNIV nº 022/2017, das 161 

atividades da comissão a serem desempenhadas imediatamente, solicitando aos 162 

membros da comissão sua permanência no recinto logo após o término da reunião; 163 

explicitou sobre os procedimentos mais urgentes como a emissão e publicação de Edital 164 

de convocação das eleições, legislação interna vigente e demais medidas cabíveis; 165 

indagou o plenário quanto a mais algum processo para inclusão e sob a ausência de 166 

manifestação, abriu inscrições para palavra livre. Manifestou-se o Diretor do NTI, 167 

Professor Dierone César Foltran Júnior para divulgar mudanças operacionais 168 

programadas para o ano corrente, expressando satisfação em informar junto com a Pró-169 

Reitoria de Planejamento - PROPLAN sobre definição de calendário de implantação do 170 

Sistema Eletrônico de Informações - SEI, passando a explanar a história do SEI na 171 

Instituição; contou que no ano passado além de assinado Termo de Cooperação Técnica, 172 

teria sido iniciada a instalação e obtido acesso a fontes e informações; recomendou 173 
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acesso ao site sei.uepg.br onde seriam encontrados vídeos e tutoriais de demonstração do 174 

uso da ferramenta, e que por tratar de um sistema de âmbito nacional atestou ser 175 

interessante a capacitação; explicou a respeito do primeiro treinamento oficial do 176 

Tribunal Regional Federal - TRF4 em Porto Alegre a ser aplicado aos agentes 177 

universitários envolvidos, esclarecendo que com isso seria feita a parametrização e 178 

configuração das rotinas internas junto à versão do SEI-UEPG. Interrompeu a Senhora 179 

Presidente para sugerir que fosse melhor descrito o que seria o SEI, principalmente aos 180 

Diretores de Setor de conhecimento que irão trabalhar com seus agentes de 181 

Departamentos e Colegiados. Em atendimento ao pedido, o Diretor do NTI explicitou 182 

que o Sistema Eletrônico na realidade, implantará melhorias na rotina administrativa da 183 

UEPG, e que tecnicamente ele estará trocando o sistema de protocolo, passando para 184 

um protocolo digital; exemplificou parte da rotina administrativa como, 185 

encaminhamento de memorandos, ofícios, solicitações, formulários de requisição, 186 

afirmando que tudo será executado através dessa ferramenta; apresentou uma 187 

interface simplista do funcionamento do SEI através do site próprio; complementou 188 

informando que o papel do NTI seria importar estrutura organizacional, organograma, 189 

base de usuário, rotinas operacionais de trâmite, sendo o protocolo o elemento essencial 190 

para que os processos tenham início, e que o Protocolo Geral - PROGERAL, 191 

efetivamente se tornaria o Protocolo Eletrônico; reiterou que após capacitação em Porto 192 

Alegre, haveria a replicação disso à Comunidade Universitária, com capacitações, treinos, 193 

palestras, onde a rotina toda seria apresentada; destacou que a PROPLAN já estaria 194 

discutindo mudança no sistema de regimento da resolução do sistema de protocolo, 195 

lembrando que o sistema atual seria baseado em Resolução Universitária que rege a 196 

Instituição, a qual deverá ser modificada para que contemple especificidades do Sistema; 197 

expôs na página do SEI-UEPG, área com telefones de contato de suporte e atendimento 198 
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à operacionalização; complementou ao contar que, do ponto de vista histórico a UEPG 199 

já viria tentando acesso ao SEI a mais de três (3) anos, e que em dois mil e dezessete 200 

logrou êxito quanto a isso, e que a UEPG será uma das responsáveis pela capacitação e 201 

auxílio na distribuição e implantação do SEI em todo o Estado do Paraná; concluiu 202 

revelando que após o processo de implantação e funcionalidade, a UEPG será quem 203 

acompanhará os demais, Prefeituras e outros órgãos que tenham interesse no sistema; 204 

também informou que concomitante à UEPG, a Prefeitura Municipal de Ponta Grossa 205 

também estaria em processo de implantação; segunda questão, comentou sobre 206 

reclamações recebidas pelo NTI a respeito da rede sem fio da Instituição, e informou 207 

sobre trabalho de longa data por alocação de recursos; expressou expectativa na 208 

possibilidade para o ano de dois mil e dezoito, na substituição integral do sistema de 209 

rede sem fio interno, solicitando apenas compreensão por tratar da instalação de grande 210 

número de aparelhos, que começariam a ser instalados primeiramente no Campus 211 

Uvaranas passando em seguida para o Central. Segunda inscrita, a Conselheira Gabriela 212 

Mazureki Campos Bahniuk considerou o momento de desenvolvimento do novo Plano 213 

de Desenvolvimento Institucional - PDI/2018-2022 e ao mesmo tempo a finalização do 214 

PDI/2013-2017, que teve a autoavaliação respondida no final do ano; comunicou sobre a 215 

abertura do sistema para elaboração das metas que irão constar no PDI para os 216 

próximos cinco anos, solicitando em nome da PROPLAN e da Diretoria de Avaliação 217 

Institucional - DAI, responsável pela coordenação desse trabalho através da Comissão 218 

Própria de Avaliação - CPA, a ampla divulgação e acesso ao sistema para discussão e 219 

elaboração das metas até o dia doze de março; finalizou falando sobre calendário de 220 

implantação, onde constarão os órgãos responsáveis pelas metas, e depois de uma 221 

sequência chegar no momento adequado à reunião do COU para aprovação que essas 222 

metas constem no novo PDI. A Conselheira Rosane Falate, também na condição de 223 
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diretora da DAI e Presidente da CPA reforçou a fala anterior, principalmente em relação 224 

ao prazo bastante exíguo para o PDI com aprovação em primeira instância para o mês 225 

de março, explicitando os procedimentos necessários anteriores às aprovações pelos 226 

Setores de conhecimento e discorrendo inclusive sobre a definição de planejamento. 227 

Próximo a se manifestar, o Conselheiro Miguel Archanjo de Freitas Júnior repassou 228 

informações sobre as agendas que estariam sendo encaminhadas aos Setores de 229 

conhecimento para distribuição, de acordo com listagem disponibilizada pela PRORH; 230 

comunicou que no próximo dia dezenove seria realizada acolhida aos calouros, 231 

considerado momento bastante importante por tratar do primeiro contato do futuro 232 

acadêmico com a Universidade; registrou agradecimento ao Professor Dierone César 233 

Foltran Júnior, Diretor do NTI, pelo empenho dentro do processo de modernização 234 

estabelecido para a matrícula dos alunos veteranos; relatou sobre o trabalho preventivo, 235 

tirando as atividades burocráticas da responsabilidade dos Coordenadores de Curso, 236 

possibilitando discussão da qualidade dos cursos; continuou citando outra questão 237 

envolvendo o NTI e a equipe da PROGRAD demandada por Coordenadores e parte da 238 

comunidade a respeito de que inúmeras chamadas seriam feitas no início das aulas, mas 239 

que no final do primeiro bimestre ainda estariam sendo recebidos alunos; revelou sobre 240 

modificação de rotina, pedido de relatório atualizado, o número de um mil novecentas e 241 

cinquenta e duas (1.952) vagas já existentes, novas vagas, um mil oitocentos e vinte 242 

(1.820) inscritos e mais uma chamada a ser realizada com a convicção de que dentro de 243 

alguns dias se estaria com cem por cento (100%) dos alunos matriculados no primeiro 244 

ano, acabando com a situação do aluno entrar praticamente reprovado; concluiu 245 

reiterando que a possibilidade da realização dessa tarefa teria sido mediante trabalho 246 

desenvolvido em conjunto. O Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis corroborou com a fala 247 

anterior expressando agradecimento em nome do NTI e da equipe sob sua 248 
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responsabilidade, a qual teria realizado trabalho afinco tanto na questão da matrícula 249 

dos veteranos quanto na matrícula dos calouros; reiterou agradecimento pela deferência 250 

ao trabalho de toda a equipe de redes, de suporte, de desenvolvimento, ao NTI e 251 

PROGRAD, que pela união de ideias conquistaram avanços significativos no sistema de 252 

matrícula; em seguida repassou reivindicação de alguns agentes de segurança da 253 

Instituição, a respeito da existência de ameaças aos vigilantes, renovação de 254 

equipamentos e viaturas, atenção às escalas de trabalho e de uma maior discussão sobre 255 

a utilização dos espaços internos em finais de semana e seus respectivos procedimentos 256 

de segurança, na tentativa de revisar e rediscutir internamente a questão. A Conselheira 257 

Fabiana Postiglione Mansani se reportou a ocorrência na pista de atletismo, indagando à 258 

Reitoria sobre o andamento dos procedimentos relativos à segurança; solicitou a 259 

retomada do contato com a Rede Policial, no intuito de uma ronda efetiva; endossou a 260 

questão da utilização dos espaços internos nos finais de semana, afirmando sobre a 261 

necessidade de estratégia de controle mais rígida. Nesse momento a Presidência passou 262 

a palavra ao Administrador da Prefeitura do Campus Universitário - PRECAM, Professor 263 

Ítalo Sérgio Grande para suas considerações a respeito das últimas questões elencadas. 264 

Primeiramente o Administrador da PRECAM detalhou procedimentos tomados na 265 

ocasião da veiculação de entrevista a respeito de ocorrência na pista de atletismo, 266 

relatando que nada foi registrado junto às Polícias Civil ou Militar - PM, nem tampouco 267 

boletim de ocorrência interno; esclareceu sobre a vigilância de órgão público ser 268 

patrimonial e desarmada, não se tratando de segurança de pessoas e que a questão da 269 

segurança estaria relacionada diretamente com a Secretaria Estadual de Segurança 270 

Pública - SESP; comentou sobre a diminuição do número de rondas no período de férias, 271 

mas que seria constante o contato com a PM e que em períodos normais a ronda seria 272 

efetiva; descreveu a região do campus como ampla, com oito (8) km de divisas além de 273 
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ser um espaço público; completou revelando que a obra da nova iluminação estaria em 274 

estado avançado, e que dentro de um (1) mês a "rota segura" conforme foi definida 275 

estaria finalizada. A Senhora Presidente assumiu a palavra para alguns avisos, em 276 

primeiro lugar agradecendo àqueles que se propuseram a compor a Comissão Eleitoral, 277 

a qual seria sinônimo de bastante trabalho e de desgaste; considerou a época de eleição 278 

como momento em que os ânimos ficariam aflorados, desejando sabedoria e 279 

tranquilidade para levar a bom termo os trabalhos; segunda questão, reforçou pedido 280 

de atenção ao PDI, principalmente aos Diretores de Setor, lembrando que estaria sendo 281 

concluído o plano anterior, elaboradas as metas do próximo e ainda concomitante à 282 

eleição, portanto, ficassem alertas aos prazos; rogou que em caso de dúvidas fosse 283 

contatada a DAI/PROPLAN visando cumprir o fechamento e a elaboração de novas 284 

metas; seguidamente lembrou que o Calendário das Reuniões dos Conselhos Superiores - 285 

CA, CEPE e COU já estaria disponível na página da Secretaria, para acesso, 286 

conhecimento e programação em agenda pessoal; se reportando aos membros do CA, 287 

comentou a respeito da acolhida aos calouros a ser realizada no próximo dia dezenove 288 

às nove horas, mesma data da reunião plenária do CA, motivo esse causador da 289 

mudança de horário de início da reunião para às dez horas e trinta minutos; 290 

continuando, parabenizou a professora Marilisa do Rocio Oliveira por ter assumido a 291 

Presidência Nacional do Fórum dos Pró-Reitores de Extensão Universitária - FORPROEX, 292 

posição alcançada pela primeira vez na Instituição; dentro do mesmo contexto citou 293 

participação ativa do professor Miguel Archanjo de Freitas Júnior junto ao Fórum dos 294 

Pró-Reitores de Graduação - FORGRAD, salientando dessa maneira o efetivo trabalho 295 

das Pró-Reitorias; relacionado à segurança, revelou que já teria sido solicitado à PM pela 296 

Reitoria, o retorno das patrulhas ao imediato início das aulas; no que diz respeito ao 297 

Campus Central, se dirigiu aos Diretores de Setor rememorando procedimento de 298 
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fechamento das portas dos Blocos 'A' e 'B' após às vinte horas e trinta minutos, e 299 

considerando ter se revelado medida eficaz, seria mantida, forçando que a entrada e 300 

saída de pessoas se desse por um único acesso; solicitou ainda atenção dos Diretores, 301 

quanto a conscientização junto aos acadêmicos para que não coloquem objetos (pedras) 302 

nas portas no intuito de mantê-las abertas, pois se tratam de portas de segurança; 303 

concluiu sua fala desejando ótimo ano para todos. Não havendo nada mais a tratar, às 304 

dez horas e trinta minutos, a Presidência agradeceu a presença de todos e declarou 305 

encerrada esta reunião, da qual, eu, Eliane Maria Fidelis, Secretária dos Conselhos 306 

Superiores, lavrei a presente ATA, que depois de aprovada será assinada pelos presentes. 307 

Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, Campus Uvaranas, oito de fevereiro de dois 308 

mil e dezoito. 309 
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